Soucoupe,

quand tu nous tiens!

Samedi, des personnes se trouvant dans la rue Auguste-Seydoux et aussi certaines personnes d'autres quartiers ont aperçu brillant dans la nuit un cercle lumineux qui s'agitait et se balançait de côté et d'autre mais restait toujours à la même place.

Des personnes furent émotionnées, un militaire en permission se trouvant dans la rue Auguste Seydour parlait s'alerter la base d'a-

viation d'Epinoy !

Finalement les observateurs de cette soi-disant soucoupe finirent par reconnaitre qu'il s'agissait de ballonnets attachés les uns aux autres qui supportaient un disque de couleur le tout entouré de fils d'argent et dorés comme l'on en voit aux arbres de Noël.

Le tout éclaire par de petites lampes electriques pouvait faire l'illusion provisoirement à des personnes non averties.

Finalement il s'agissait certainomnt d'une publicité et l'engin se serait trouvé à proximité de la colle des fêtes du côte de la rue des responts. On finit par rire de l'aventure.